



学校関係者評価委員会だより

令和6年度第1号

令和6年5月29日(水)10:00~12:00に、令和6年度第1回学校関係者評価委員会を開きました。平日の午前中という時間帯でしたが、参加者は、学校関係者評価委員4名、本学園から3名で、全員参加の計7名でした。

今回の委員会では今年度の教員自己評価の目標の報告、また、園の近況などについて園から説明の後、協議、情報交換を行い、アイデアをいただきました。

園からの説明

- 1、 今年度の重点目標と重点テーマ
 - 今年度の重点目標
 - ・本園の教育目標、教育内容について、保護者や社会へよりわかりやすく具体的に伝える方法を考える
 - ・多様化する社会のニーズをくみ取り、これからの本園が向かう方向を捉える。
 - 今年度の教育テーマ
 - ・人間関係
 - 思いやりの気持ちを持ち、人と関わる力や言葉を知り、思いやりにこそ楽しさが備わっていることをたくさん覚える—
- 2、 重点目標達成のために
 - クラスだよりの変更⇒狙いの達成を明確に
 - ♪昨年まで…楽しい様子だけの写真をたくさん載せていた
 - ♪今年度は…・園内での遊びや行動、全てにねらいがあることを知っていただくために、いくつかの項目に分け、記載する
 - ・楽しい写真ばかりではなく、子どもの育ちがわかる写真を載せる
 - ・学期ごとに子どもが夢中になっていた遊びを保護者に配布し、家庭の様子を記入していただき、回収する
 - 情報公開の方法について
 - ♪昨年まで…ホームページやSNSを利用し、広く配信しているが、なかなか思うように情報公開につながっていないように感じる。
 - ♪今年度は…原点に戻って、本園のチラシを地域の方々のご協力を得て、置かせていただく。どちらが周知のモノになるか実験中。
- 3、 教員自己評価
 - 自己評価シートについて
 - ♪今年度は…・昨年度の反省を生かし、生きた自己評価を行うため、記述式のものにしようと思っている。
 - ・年度初めに目標を立て、半年後、年度末と2回評価をする予定。集計をとるためにどうしていこうか考え中。

ご感想等

- クラスだよりが、写真付きで『ねらい』が伝わり、良いと思う。
- ピースして写真ポーズではなく、動きやかかわりがわかる自然な写真で良い。

ご意見等

- 自己評価は達成状況の広告のために記述式のものとは別に、選択式のものを使った方が良い。
- 記述式は、毎年新しい目標を立てるのはとても大変。
- 園側の目標と個人の目標のずれがないように、教員一人ひとり面談を行った方が良い。
- 自己目標を教員間で公表しあい、意見をもらって参考にするのはどうか。
- 地域の方々のために保育参観を行い、普段の保育を見てもらうのはどうか。
- 他園との交流があっても良いのではないか。
- 情報公開用のチラシを置く場所は、協力します。

☆ とても素晴らしいアイデアやご意見を本当にありがとうございます。地域のみなさまにとっても、子どもたちにとっても良い方向に向かえるよう検討し、相談させていただきます。

学校関係者評価委員の皆さまには、お忙しい中、ご来園いただき、熱心に話し合ってくださいました。
次の委員会までにいい報告ができる様、これから精進してまいります。